

TIEMPO

SAN RAMON. C. R.
28 de Abril de 1946.

|| —* No. 47 *— || Vale ¢ 0,10

H

050

T562t

C.R

Costumbre

Todo en la vida es hábito. Por costumbre, comemos, vivimos, nos bañamos por hábito también, y sin sentirlo, el hilo de nuestros pensamientos busca las paralelas a imitación del tren.

Vamos a la oficina. Subimos la escalera, empujamos la puerta y entramos sin mirar, la costumbre nos lleva y la costumbre es algo difícil de olvidar.

Los empleados salen siempre a la misma hora, el sol brilla en lo alto, como brillaba ayer, nos asalta en la esquina la misma vendedora, con el mismo billete que no pudo vender.

El tranvía se acerca... Los mismos pasajeros suben; el hombre rubio de sonrisa jovial, y la mujer obesa, que nunca encuentra asiento, y se pinta las uñas de rojo cardenal.

El conductor nos mira. Ya no pregunta. Para en las mismas esquinas; se baja cada cual, y el tranvía prosigue nuevamente su marcha, como todos días, con lentitud igual.

Gritamos orgullosos que somos libres. ¡Libres! El hombre no lo ha sido ni lo será jamás, porque inventó las leyes, las modas, los prejuicios, y cautivo en sus redes, es un esclavo más!

ROSARIO SANORES

De "La Familia"

EDITORIAL.

Los Dineros del Centenario

Ya que se ha traído nuevamente al debate la cuestión del dinero, producto de la Emisión de Sellos del Centenario, y sin interés de herir susceptibilidades, vamos a decir así, peladamente, lo que pensamos al respecto.

Si no hay una ley posterior—que no la hemos visto—estos dineros fueron mal girados por el Gobierno (Pavimentación de las calles de San Ramón), toda vez que la Ley respectiva del Congreso, en su artículo 3, dice:

«Autorízase al Poder Ejecutivo para que emita una serie de sellos de correo del centenario de la ciudad de San Ramón, cuyo producto íntegro será destinado a cubrir los gastos que ocasione LA EDICION de un libro de aquel suceso y una MONOGRAFIA del cantón de San Ramón».

Entiéndase bien: cuyo producto íntegro será destinado a cubrir los gastos que ocasione la

edición de un libro de aquel suceso y una monografía del cantón de San Ramón. Se hizo algo de esto? No. Cómo pasaron los respectivos giros por el Control? No lo sabemos.

El Comité organizador de la celebración del Centenario será nombrado por la Municipalidad—así dice, en parte, el artículo 3 de dicha Ley. Desde luego, la Municipalidad tiene ingerencia directa sobre dicho Comité y está obligada a ver que las cosas caminen en orden, Ella es responsable de lo bueno o malo que ese Comité haga.

Hay en la Municipalidad algún informe o corte de cuentas para saber cuanto se gastó y cuanto queda a favor? Si estas cuentas no fueron rendidas a su debido tiempo, la Municipalidad tiene y debe pedirles para así poder hacer un arreglo con el Supremo Gobierno a ver si hay

dinero o no hay.

Según la Ley citada, tanto el Gobierno como la Municipalidad hicieron mal en permitir que ese dinero se gastara en cosas para las que no fué creado, (Edición de un libro y monografía del cantón) ya que para el arreglo de calles, aceras caños, saneamiento y construcción de la parte alta del edificio municipal, había otra renta (ampliación de los presupuestos 1942 | 43), según el artículo 1 de dicha Ley.

Ahora resulta que no tenemos calles, ni libro y talvez, ni plata.

Y no se crea que por que decimos las cosas como son, estamos condenando el reguero de plata de aquel entonces; lo que nos duele es que las cosas no se hicieran como Dios manda: bien hechas para no tener que lamentarnos después.

Y eso precisamente es lo que oímos, pero ya es tarde.

Virgilio Rodríguez Rodríguez

Descansa ya en la paz del Señor. Ley inmutable! Amó la tierra y ésta le abrió ayer sus cariñosos brazos de silencio y de misterio.

Fué su mano franca amiga que se tendió siempre de verdad; cachorro del viejo león de la Democracia que se llamó Rafael Rodríguez Salas, tuvo siempre encendido su pebetero en el altar de la Patria, y sus arrestos y aspiraciones fueron siempre por una Costa Rica mejor. Estuvo

invariablemente, al lado del caído y sus ideales sin doblez, fueron puente por donde llegó risueño al rústico rancho del asalarado.

El estilo de sus cuentos cortos que leí con fruición, me dejó el sabor de la buena fe y la impresión del socialista vertical.

Pugnó por romper las estrechas paredes del sarcófago de la empleomanía y, cuando lo hubo conseguido, después de tantos

años de servir a su pueblo desde el Juzgado y la Jefatura Política, voló lejos del afecto de los suyos y del nuestro, para irse a las inhóspitas playas de Llorona, donde estuvo más en contacto con la tierra, trabajando para una industria de las pocas que dan honor y nombre a Costa Rica.

Allá lo sorprendió la grave enfermedad que culminó con el (Pasa a la pág. 7)

En serio y en Broma

PALIQUES

Torcuato: me causan dudas ciertas notas que encontré en que verdades desnudas con paciencia decifré. Si tú a traducir me ayudas lo que a entender no acerté el Testamento de Judas a mis lectores daré.

Así dice: "San Ramón abril del cuarenta y seis; Yo Judas, con emoción que vosotros juzgaréis para darme la razón, por mi voluntad tendréis estos mandatos que son Testamento que leeréis.

A mi abogado Elizondo le dejo la dinamita que hace unos años escondo en lugar que no se cita; cárguela duro y a fondo con una mecha largueta y tendrá, yo le respondo, una explosión inaudita.

Don Eliseo retendrá por cien lustros mi legado porque le dejo el mercado que nunca terminará; en otro siglo será tal edificio estrenado para tenerlo quizá por reliquia del pasado.

Al Municipio que venga le dejo cuentas, detalles...; que en cobrarlos se entretenga y no en arreglar las calles, a los morosos prevenga sin importarle sus ayes y cuando la plata venga se la coma en peñales.

Al profesor don Abel por conocidas razones le dejo un tarro de miel y un tonel de chicharrones; donde López dejo a él cien mil conos sabrosos, once libras de trrones y cien kilos de pastel.

A Milo Gamboa le dejo a mis clientes por esclavos además del buen consejo de que no les venda clavos; compre de clavos un lote

y los guarde en estañones que este Judas Iscariote los paga a cuatro colones.

A los teatros donde hay días que casi nada se ve les regalo las bujías conque mi noche alumbré; además les doy las crías de las pulgas que agarré cuando las desdichas mías en los teatros auienté.

A un marcial Visitador que de las penas se cura con un bálsamo de amor, le regalo una montura y un potrancito corredor porque en el valle y la altura ha de gastar la gordura que ahora va de mal en peor.

A Reinaldo, aquel que era bailarín de lindas jotas, rey de la trásnochadera, y amante de las chirotas juergas de la chupadera; le obsequio un libre de notas que guardo en Mi Pajarera y también... mis Alas Rotas.

Al TIEMPO dejarle quiero ni más pulido retrato; que el Director zalamero lo contemple cada rato y que nunca olvide, ingrato, a este amigo verdanero, Y, hasta la vista, Torcuato, te dice *Juan del Estero*.

Efemérides de la Iglesia católica

El jueves 25, día de San Marcos Evangelista, fué el 25º aniversario de la coronación de Nuestra Señora de los Angeles, en Cartago.

—También fué el 8º aniversario de la Consagración Episcopal del Exmo. Sr. Dr. don Juan Odendhal, Obispo Titular de Litópolis y Vicario Apostólico de Limón.

—Hoy domingo 28, es el 6º aniversario de la toma de posesión del Señor Arzobispo de San José, Exmo. Monseñor Sanabria

Primero de Mayo

Ha circulado una hoja volante invitando al público para la celebración del primero de mayo.

Lo curioso de esa hoja es que se insta al pueblo para un frente unido contra los hambreadores del idem; para que se depure el Gobierno de saboteadores y sinvergüenzas; para gritar que no haya más guerras; para que se dé tierra a los campesinos y para que se cumpla el programa ofrecido al pueblo.

* * *

Sobre el particular vamos a hacer estas consideraciones:

Es una lástima que no sepamos quién o quienes invitan a estos actos.

A estas alturas, quién o quienes son los hambreadores del pueblo, los de arriba o los de abajo?

En el Gobierno, quiénes son los saboteadores: los calderonistas, los picadistas o los comunistas?

No sabíamos que con gritos se terminan las guerras. Haberlo sabido el año 39!!

Creemos que al campesino trabajador nunca se le han negado las tierras en los baldíos de la República, y quien quiera trabajar, puede hacerlo perfectamente. Ahora bien, estos terrenos no están donde hay cines, retretas y otras etcéteras. Hay que desprenderse de todo eso e irse a trabajar de verdad, y eso es lo difícil; es más bonito estar en los poblados haciendo el papel del trabajador sin tierras!!

Y por último: quién ofreció un programa a quien?

Justus

La Mujer Ideal

Los escritores y los poetas no han logrado aún penetrar en los recónditos misterios que guarda el corazón femenino; escrutan sus debilidades y hacen caso omiso de sus virtudes"

(Gibrán, en "ALAS ROTAS")

La mujer puede constituirse en un raudal de bendiciones como la cristalina fuente que mitiga la ardorosa sed de los pobres caminantes, y como la vaporosa nube que se eleva majestuosa a las alturas para caer después sobre las campos reseca y las plantas marchitas cubriéndolas con sus seráficas alas.

La mayor cantidad de oro yace aún en las profundidades de la tierra; las más hermosas perlas, en el fondo de los mares; el amor, en el corazón de la mujer que lucha honrada y abnegadamente por ser digna de su sexo y de su nombre. La primer mujer se llamó Eva, que significa "madre de todos los vivientes", y la palabra "Madre" es la expresión máxima del lenguaje humano. Realmente, como dice Gibrán, el corazón de la mujer está lleno de misterio, pero de misterio accesible para los otros corazones que saben interpretarlo con la honrada aplicación de la sinceridad. Toda vez que pronunciamos con genuino sentimiento la palabra "Madre", descendemos al abismo profundo de todo lo grande, lo puro, lo noble y lo bello que este mundo encierra, y ascendemos al mismo tiempo a sus célicas e incommensurables alturas. La madre temerosa a Dios y perfectamente consciente de sus sagrados deberes, será siempre la depositaria y la fiel intérprete del más excelso amor humano.

La mujer ha contraído una deuda inmensa de gratitud con el genuino Cristianismo que la levantó de su triste y deolorable

estado y condición en que la mantuvo, por siglos, el antiguo paganismo, y es justamente mediante esa saludable influencia que hoy ha recuperado sus respectivos derechos y prerrogativas considerándose tan fuerte y útil como el hombre. Sus llamadas debilidades podrían pasar inadvertidas si no existiera la malicia perversa y el egoísmo corrupto de los hombres. Por eso el escritor Feijoo exclamó: "quien quisiere hacer buenas a todas las mujeres, convierta a todos los hombres". Y Saint-Pierre dijo: "las mujeres son falsas en los países donde los hombres son tiranos".

Escrutemos sus virtudes y aparecerá instintivamente en primera línea, María, la madre de Jesús, quien por su extremada humildad, obediencia, virtud y misión, continúa siendo "la bienaventurada entre las mujeres".

En nuestro país tenemos a doña Auristela de Jiménez, a Emma Gamboa, a Carmen Lira, a Corina Rodríguez y otras más, que cual luminosas estrellas preceden en la aurora de la vida, desviándose por hacer que la mujer costarricense no quede relegada en una esfera indigna, sino que, a la par del hombre, marche siempre a la vanguardia y vele por sus legítimos derechos económicos, sociales y cívicos, coronando con mérito y merecida fama su noble e intrépido sexo.

Francia jamás podrá borrar de su historia el nombre de Juana de Arco, ni España el de Santa Teresa de Jesús. Y así sucesivamente, cada país tiene sus heroínas a la par de sus héroes, pues es de justicia que la mujer comparta con el hombre sus tristezas y sus alegrías; sus triunfos y sus aparentes derrotas; sus desvelos y sus motivos; sus posibilidades y sacrificios y sus co-

rrespondientes glorias, ya que fueron creados el uno para el otro.

Y tratándose de Gibrán, célebre escritor libanés y de su atinado pensamiento, justo es traer también a colación el nombre de Laila Neffa, la perla del Cercano Oriente; la encantadora Musa que pulsa magistralmente el arpa de su idioma haciendo hablar a los muertos y callar a los vivos; perpetuando, en cierto modo, la melancólica voz y la exquisita sabiduría de sus antepasados, a quienes su genio angelico obliga a continuar hablando desde sus sagradas tumbas mediante la palabra escrita que su no menos luminoso cerebro traduce e imprime en otros idiomas, esparciéndolas en su inquietud espiritual cual doradas gotas de refrigerante rocío sobre los corazones y conciencias que yacen abrazados por el recio calor del egoísmo y de los múltiples prejuicios en el árido desierto de este mundo.

Mujeres: no obstante el concepto que de vosotras tengan los escasos adictos de Vargas Vila, continuad adelante y que estos ejemplos os sirvan de estímulo para que seáis honradas, honestas, humildes, valientes, estudiosas y abnegadas. Proceded siempre con serenidad y nunca confundáis vuestros derechos de libertad con el libertinaje. Honrad vuestro sexo en todas las edades y circunstancias de vuestra vida para que cuando alguien os denigre, la justicia y la verdad queden de vuestra parte, y la mentira de parte de vuestros adversarios. Recordad siempre que, la mujer, para ser ideal, debe procurar por todos los medios posibles constituir especie de laboratorio químico donde se forjan todas las virtudes, mediante su correcto y sincero acercamiento a Dios.

T. Quirós V.

Not

El Aut

París del mes
acrecen
servicio
Capita
"Air-
servicio
dotados
canos v
rrollar
caballos
te calie
la dura
minutos

Fran
del Mat

lianos

París
tegrada
de la m
Génova
rar una
por los
Tolón
un prin
conduje
motores
hélices,
muflado
Habi
los de in
comisión
otra im
terial q
lla del

Un p
valor a
nes de
do ya c
do de b
Veneci
centro
cotrado
eléctric
del cru
chos via
conduc
les, que
gua par
en Toló

Noticias de Francia

El Autobús Aereo Paris—Londres.

París SF.—Desde comienzos del mes actual fué grandemente acrecentada la frecuencia de los servicios aéreos entre París y la Capital británica. La línea de "Air—France" emplea en estos servicios bimotores "Bloch 221", dotados de motores norteamericanos waight, capaces de desarrollar una potencia total de 2.200 caballos. El empleo de semejante calidad de aparatos reducirá la duración del trayecto a 75 minutos.

Francia recobrará una parte del Material pillado por los Italianos en el Arsenal de Tolón

París, SF.—Una comisión integrada por ingenieros y oficiales de la marina acaba instalarse en Génova con el objeto de recuperar una parte del botín pillado por los italianos en el arsenal de Tolón. Las investigaciones, en un principio limitadas a Génova, condujeron al descubrimiento de motores, aparatos eléctricos y hélices, todo cuidadosamente camuflado.

Habiendo ampliado sus círculos de investigaciones, la referida comisión descubrió en Venecia otra importante cantidad de material que aun llevaba la estampa de la del puerto de Tolón.

Un primer cargamento, cuyo valor asciende a quinientos millones de francos, ha sido despachado ya con destino a Tolón a bordo de barcos de carga especiales. Venecia era, por lo demás un centro de almacenaje. Se han encontrado en la ciudad aparatos eléctricos y hélices de recambio del crucero Jeanne d' Arc. Muchos viajes seañ necesarios para conducir a Francia esos materiales, que no representan sino exigua parte de lo que fué robado en Tolón.

Por la vieja y noble amistad que nos liga, dedicamos este rincón de recuerdo a la Familia Chavarría-Valverde.

Pétalos Añorativos

En el album de Xinia Chavarría V.

Xinia Chavarría:
 Quieres que te cuente
 este raro cuento
 desde el monumento
 de mi simpatía?
 —Sucedió que un día
 brilló en este cielo
 fanal de consuelo
 dulce melodía;
 y así la mañana
 fresca y perfumada
 sintió la llegada
 de la florentina
 caricia temprana,
 graciosa pequeña
 muñequita fina
 que canta y que sueña,
 y que nos trajeron
 y aquí bendijeron
 Amada y José.
 Yo no sé por qué
 en la mente mía,
 viste la añoranza
 color de esperanza
 el nido dichoso
 del hogar feliz,
 que llevara airoso
 su cuerpo gracioso
 cual grano de anís.
 Y surge la casa
 sóla, abandonada,
 en donde la Amada
 madrecita buena
 lloró tantas veces
 su amor y su pena
 de mártir callada,
 sufrida y serena...

Y la pulpería
 donde Chavarría
 le daba confites,
 cajetas y chicles,
 y mi fantasía
 le contaba cuentos
 sencillos como este
 de color celeste,
 en los monumentos
 de la simpatía!

.....
 Se fué la muñeca...
 La tarde desfleca
 un celaje de oro...
 En el cielo un lloro
 de lluvia serena...
 Muñequita fina,
 muñequita buena:
 Te fuiste en una
 claridad de luna,
 o estás cristalina
 como Mandarina
 en el más gracioso
 lindo y luminoso
 Bazar de la China?

.....
 Se ha acabado el cuento...
 Triste? Sin aliño?...
 Tiene del cariño
 un ciento por ceinto.
 Dónde está el sentido
 de afecto devoto?
 En la voluntad
 qua el Hada amistad
 trueca en ala y nido
 de *Reinaldo Soto*.

San Ramón, 1946.

Qué será...?

En un artículo que vió la luz pública en el «Diario de Costa Rica, un día de la pasada semana, referente al nuevo impuesto que se ha fijado a las zapaterías por nuestra Honorable Corporación Municipal, entre otras cosas, se pregunta por el resto del dinero proveniente de la Emisión de los

sellos de correo del Centenario de esta ciudad.

Ya sabemos que en el arreglo de calles y demás, se gastaron apenas ₡ 69.618.20 y por consiguiente, si ese dinero no se ingresó en la Tesorería Municipal respectiva, está en poder del Supremo Gobierno.

Ahora bien, cabe preguntar:

“ALAS ROTAS”

de GIBRAN

— Novela sentimental.

Traducción de árabe por Wajib Zaglul y Reinaldo Soto E.

Ya está a la venta en las principales librerías. - Precio: ₡ 2,50

¿Qué acuerdo o arreglo hay entre el Comité del Centenario o más bien, la Municipalidad y el Gobierno, para que éste tomara dineros que no le pertenecen, a préstamo, para construir «el elefante blanco del Parque Central de San José»?

Ahora, si quedó todavía, aliguito de saldo, ¿por qué no se deposita en un Banco a la orden de nuestra Municipalidad?

En todo caso, el Ejecutivo debe y tiene la obligación de devolverle esos dineros al pueblo de San Ramón.

Y siguiendo adelante en el comentario a dicha publicación nos encontramos con que es cierto que tenemos billares sin orinales; que también es cierto que se juega a la lotería.

Pero lo que nos gustaría saber es lo que pasa en el mercado, ya que allí pasan tantas cosas! Se trabaja, se comercia, se vende, se compra. Que por allí van mujeres, y hombres, y parejas? Nada tiene de extraño esto. No es el primero, ni será el último matrimonio que por allí principió sus andanzas en la vida encantadora de dos cónyuges que se “aman” con delirio, aunque siempre estén llenos de chichones y cardenales.

Como nos trajera intrigados este rompecabezas, nos dimos por vencidos y al primero que encontramos en la calle, lo interrogamos y no nos dió la solución. Estábamos en esto cuando llegó Lolí y de buenas a primeras nos espetó:

—Pero, hijo, pa qué teués esa jupa? No estás viendo que allí mercan y venden carne!!

Aaaa...

Y para finalizar el «Corresponsal Ambulante» que de tanto ambular ya no camina y

que tiene metido en un zapato a nuestro Municipio, nos habla del famoso Código del Trabajo que ha dado tanto que hacer a los patronos, «hecho con todas las garantías para el operario petardista y las desventajas todas para el pobre patrón»

Y en cuanto al impuesto de que se trata, creemos que el Municipio está en su derecho de crearse nuevas rentas, así como el contribuyente a defenderse.

Es muy claro: al que le aprieta el zapato...

Juan Alforjas

...?

En camión de itinerario que regresaba del Puerto, un señor se puso tuerto, parlanchin y temerario.

No habló bien de nuestra dama ni se excusó por tal cosa; antes bien, su charla sosa multiplicóse en mil tramas...

¿Queréis saber quién es este tan rubeniano Guerrero?...

—Preguntadle a un caballero que vive allá en el Oeste.

ALIN

Boda en Palmares

Están circulando ya las invitaciones para la boda de los jóvenes Jenaro Quesada Bastos, y la señorita Lillian Vega V.

La ceremonia nupcial se verificará el próximo jueves, 2 de mayo entrante, a las 17.30 horas, en la Iglesia Parroquial de

la ciudad de Palmares. Los desposados serán festejados en el amplio salón del Club Pacheco.

Al consignar tan simpática nota social palmareña, deseamos para los futuros contrayentes muchas felicidades en su nueva vida.

Aclarando una nota informativa

El Presidente de la Junta Escolar de Alfaro, nos ha enviado la nota que dice:

Señor Director de TIEMPO, Ciudad.

En uno de los últimos números de su periódico, apareció una nota en la que un vecino de Alfaro critica la actitud de la Junta de Educación del men-

cionado distrito.

Debo manifestar por medio de su semanario, que la Junta de la que soy presidente, está haciendo cuanto a su alcance está para mejorar las condiciones del edificio escolar.

Estamos en espera de que se nos ponga a nuestra disposición el dinero del Fondo Nacional para comprar madera

Viene de lapág.2)
fatal desenlace que tronchó la estructura del árbol generoso que daba su sombra bienhechora a un hogar modelo.

Virgilio Rodríguez fué, indiscutiblemente, un luchador infatigable; dentro de su fragilidad material había una cumbre de altiveces y, en la luminosidad de su alma, un tranquilo océano de fuerzas espirituales.

Como buen ramonense amó el verso y la prosa; aquí quedan entre nosotros viriles sonoridades de su pluma, como una red de halagos y armonías que arraigaron en nuestro corazón para perpetuar su memoria.

Reinaldo Soto E.

Marco T. Acosta P.

Hoy será enterrado, en la catedral de Alajuela, el corazón del expresidente de la República, don León Cortés Castro.

Para tan solemne acto, se ha invitado a la ciudadanía costarricense y pueblo en general.

fin de reparar la escuela y de introducir en el edificio las mejoras convenientes.

La Junta actual, integrada por los señores Alberto Campos, Manuel Ramírez y el suscrito, como propietarios, y los suplentes Helí Vargas y Marcos Rodríguez, se juramentó en diciembre del año pasado. Es lógico que la Junta a de contar con el apoyo del vecindario para tener buen éxito en sus labores; por lo tanto, esperamos que los vecinos de buena voluntad se acerquen a nosotros a ofrecernos su cooperación.

• Estamos gestionando, además, la consecución de madera de Obras Públicas, para mejorar el edificio.—Atte.—Carlos Araya Mesén, Presidente de la Junta de Alfaro.

Nota de la Dirección. No se rá que en el distrito hay otra

Junta Escolar, y a esa sea a la que se refiere el vecino aludido?. Trataremos de averiguar.

Muertos Inscritos

—María Agustina Salas M., de 22 años. Centro.

—Elisa M. Castro Chaves, de 12 días. San Isidro.

—Walter Leitón Solís, de 14 años. Piedades Norte.

—José Delgado Quirós, de 74 años. Santiago.

—Rafael Torres Valverde, de 42 años, San Rafael.

—María Cecilia Carvajal Mora, de 6 meses. San Rafael.

—Olger Rojas Elizondo, de 9 años, Centro.

—Felicitas León S., de 3 meses. Centro.

—Amada Julia Muñoz R. de 2 meses. Volio.

El níquel contiene un 75 por ciento de cobre.

Teatro CHASSOUL

HOY DOMINGO MATINEE a las 2½

CRIMEN EN EL CARIBE

6.30 y 8.45

Sensacional estreno

El poder del dinero y el poder del amor

La mujer que engañamos!

MARTES 6,30 8,45

El Huésped Número 13

JUEVES 6,30 8,45

Fascinación Fatal

SABADO 6,30 8,45

Sed de Sangre

DOMINGO 6,30 8,45

María Elena Marqués en

Rosa del Caribe

Y no olvide nuestros sensacionales noticiarios

Deslindes - Planos - Copias - Amojonamientos
Medidas - Pajas de agua - Drenajes y demás
trabajos de ingeniería, busque a

ALVARO ACOSTA R.

Informes en la Imprenta Acosta, San Ramón

LA CARIOCA

Edgar Acosta R.

Licores del país - Buen trato

Al lado del Teatro Chassoul

Cantina "La Popular"

Lo probó... le gustó y... pidió otra orden !!

Eso es lo que le pasa a todos los visitantes de esta cantina
Toda clase de Licores del país, así como CERVEZAS FRIAS o
al natural. pero sobre todo unas BOCAS... que son la tapa.

LESMES CAMPOS, en el Mercado

**IMPRENTA
ACOSTA**

San Ramón

GUSTO

ECONOMIA